# 野沢中学校だより

## 第十十号



令和7年2月21日(金)



〒385-0053 佐久市野沢 335-I Tel. 62-0360 FAX. 62-240 I ホームページURL http://nozawachu.sakushi.ed.jp/ QRコード  $\rightarrow$ 

校長:塚田 直道 発行責任者:花岡 岳(教頭)



#### <学校評価アンケートより>

日頃より保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。また、 保護者の皆様には今年度も学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。今回のアンケート結果の 一部をお知らせします。

### 【質問9】毎日楽しく学校に通うことができている。(生徒)

お子さんは、毎日喜んで学校に行っている。(保護者)

	そう思う	だいたい そう思う	どちらでもない	あまり そう思わない	そう思わない
生徒	38.3%	27.2%	19.7%	9.5%	4. 9%
保護者	36.3%	33.6%	14.3%	10.2%	5.4%

生徒は65.6%(前年58.6%)が「思う」(含む:だいたいそう思う)、保護者の皆様の数字は69.9%(同70.7%)となりました。また、生徒の | 4.7%(前年20.2%)、保護者の皆様の | 5.6%(同 | 0.9%)が、「そう思わない」(含む:あまりそう思わない)と答えています。数字を見ると昨年度よりも改善しているととらえることができますが、そう思わないと回答している生徒や保護者の皆様の声に耳を傾ける必要があると考えております。

そこで、これまでの学校の様子を振り返り、これからの野沢中学校のあり方について職員全体で考える場を持つ こととしました。先日は

「生徒の様子など、職員の間で情報を共有する体制は十分にとれているか」

「生徒個々に寄り添った対応ができているか」

「生徒が「学校に行きたい」と思える学校にするために、我々が変えていかなければならないものはないか」 という観点で先生方の意見を集め、それをもとに討議をしました。まだまだ十分に深まった内容にはなっておりま せんが、来年度に向けて討議を重ねていきます。

#### 【質問 | 0 】学校の授業は興味を持てて楽しい。(生徒)

	そう思う	だいたい	どちらでもない	あまり	そう思わない
		そう思う	( C 2 2 ( D 4 V )	そう思わない	( ) ( ) ( ) ( )
生 徒	37.1%	34.5%	19.7%	7.0%	1.7%

「思う」(含む:だいたいそう思う)が71.6%(前年67.5%)、8.7%(前年8.9%)が「そう思わない」(含む:あまりそう思わない)と答えています。このことは、今年度取り組んできた授業改善の取り組みや、生徒の皆さんの学びに向かう姿勢の向上の表れであると思われますが、【質問9】同様、そう思わないという意見に耳を傾けていきます。その取り組みの一つとして、来年度に向けて「探究的な学び」のプロジェクトリームを立ち上げ、生徒自身が自ら問いを立て、自ら学びを作っていく学習を進めることができるような学習のあり方について、研究を進めています。

RainboW Walking

I月27日に、RainboW Walkingを行っていただきました。佐久市内の小中学校全ての学校で行われ、歩き方の改善を通して生涯にわたり健康を維持していこうという取り組みです。本校では I 年生5クラスを3つに分け、保健体育の時間を使って指導をしていただきました。



全体でのご指導



機器を使っての歩き方の測定





正しい歩き方を身につけるためのトレーニングを学びました

#### 【バレーボール県大会の結果】

|月25日、26日に行われた県大会の結果をお知らせします。これにて今年度の中体連関係の大会は終了です。

	【県大会】	惜敗			
4.7 31	野沢中	0 - 2 ガロンズ夢王	予選リーグ		
女子バレー	野沢中	1 - 2 富士見中	予選リーグ		
	野沢中生4名	風信子ヤングクラブ 決勝T1回戦惜敗			
男子バレー	野沢中生1名 NEX WAY SC BOARS 準優勝				

#### 中学校説明会

2月7日(金)に、来年度本校に入学予定の6年生および 保護者の皆様にお越しいただいて中学校説明会を開催しま した。

今年度は6年生に I 年生の授業を参観してもらいました。児童の皆さんは慣れない中学校ということもあり、緊張した面持ちで参観していましたが、顔見知りの I 年生と再会した際などには笑顔もみられました。そのあとの全体の説明会では、I 年生が用意してくれた学校紹介の映像やスライドを見て、早くも4月からの新しい生活にあこがれと期待をいただいていたようでした。

#### 修学旅行学習アウトプットデー

2月6日(木)に、2年生が修学旅行学習の一環で、京都について学習したことを発表しあうアウトプットデーを行いました。調べたことを文字や写真を使ってプレゼンテーションにまとめ、ブースを訪れた人に学んだことを語っていました。神社仏閣のみならず、いろいろなテーマがあって楽しんで聞くことができました。来年度は広島・京都方面への修学旅行が予定されています。





発表の様子

# 



校長室での表彰の様子

#### 社会を明るくする作文コンクール

2月 I O 日(月)に、佐久地区保護司会の方が来校され、「社会を明るくする作文コンクール」で入選した生徒の皆さんへの表彰式が行われました。おめでとうございます。 このほかにも、様々な作文コンクールに多くの生徒が応募をし、賞をいただいております。

#### 校内に歌声が響いています

今年度の登校日数もすでに20日を切り、まもなく3年生とのお別れの時期となります。校内では3年生を送る会や卒業証書授与式で歌う合唱の練習が進み、美しい歌声が響いています。



#### <保護者・地域の皆様>

- ○学年別の参観授業、学年PTAおよび学級懇談会へ、多くの皆さまにご出席いただき、ありがとうございました。
- ○昨年末、校内においてインフルエンザ等の感染症の流行が見られましたが、年明けからは大きな流行が見られずに過ごせております。3月 | 0日、 | 2日は、公立高校前期選抜試験が行われるなど、大事な時期が続きます。全校生徒や保護者の皆様には、手洗いうがい等の感染症予防を重ねてお願いします。
- ○PTA理事会・常任委員会

これまでの活動に対する役員の皆様をはじめとする会員の皆様のPTA活動へのご支援ご協力をありがとうございました。本年度の反省を踏まえ、来年度に向け新たな申し送りがなされました。令和7年度もよろしくお願いします。

#### 【卒業証書授与式について】

- ◇期 日 3月 19日(水) ◇会場 本校体育館
- ◇日 程 開場 8: | 0(体育館) 授与式 8:45~ | 0:40
- ◇参加者 卒業生と卒業生保護者、来賓、在校生、職員、市教委 | 名
- ◇その他
- ・卒業生の保護者の皆様は、生徒昇降口での受付後、体育館へご移動ください。
- ・卒業式後は、3年各教室へご移動いただき、最終学活までお待ちください。
  - ※卒業証書授与式後の予定

転退職員離別式 | |:00~||:30(生徒・職員で行います)

3年最後の学活 | |:40~|2:|0

在校生下校 12:00

卒業生下校 12:20~ 順次

#### ☆年度末までの主な予定☆

2学年内科検診(2月25日、27日) 公立高校後期選抜(3月11日、12日) 1,2年クラスマッチ(3月11日) 3年生を送る会(3月14日) 3学期終業式(3月18日) 卒業証書授与式、離別式(3月19日) 春休み(3月20日~4月3日)

1,2年新年度準備登校(3月28日)

<3学年特別日課> 3月 | 2日から クラスマッチ・レクリエーション(3月 | 3日) 同窓会入会式(3月 | 3日) 薬物乱用防止教室(3月 | 7日) 公立高校追試験(3月 | 7日)